

# Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



KGS Gieboldehausen

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

## Bericht für die Kampagne „Humanitäre Schule“

Pia und ich haben uns am Montag den 13.05.2024 mit unserer Patenklasse mit dem Thema „Krebshilfe für Kinder“ beschäftigt. Hauptsächlich ging es um die Bedürfnisse der erkrankten Kinder und darum, wie man sie unterstützen kann.

Zuerst haben wir die Fünftklässler\*innen befragt, was sie bereits über Krebs wissen, und haben dazu ein Tafelbild erstellt. Danach haben wir mehrere kleine Videos angespielt, um die Gruppenarbeit einzuleiten und vorzubereiten. Nun haben wir die Schüler\*innen in Gruppen eingeteilt und ihnen das zuvor zusammengestellte Material ausgeteilt. Als Nächstes haben die Schüler\*innen Plakate zu verschiedenen Unterpunkten des Themas erstellt. Nachdem wir damit fertig waren, haben wir uns dazu entschieden, die Plakate im Schulhaus auszustellen. Im Anschluss daran haben wir gemeinsam überlegt, was man für die erkrankten Kinder tun kann (siehe Foto). Nach dem Gespräch mit der Klasse haben wir uns für eine Spendenaktion entschieden und die Schüler\*innen gefragt, ob sie uns beim Waffelverkauf zu Gunsten für die Kinderkrebshilfe helfen möchten.

Am 31.05.24 haben wir gemeinsam mit unserer Patenklasse einen Waffelverkauf veranstaltet, wir haben neben den Waffeln auch Muffins, Kuchen und Trinkpäckchen verkauft. Insgesamt haben wir 170 € (siehe Foto) eingenommen und damit eine gute Arbeit geleistet, die der Kinderkrebshilfe zugutekommt.

Pia Johanna Rohr und Sara Emily Dietzel

